

Le Comité et les collaborateurs de
l'association HAU
Handicap Architecture et
Urbanisme

ont la profonde tristesse de faire part du
décès de

Monsieur

François PLANCHE

Président de 2008 à 2015

Membre actif de l'association

Fidèle et dévoué représentant, s'engageant
toujours avec énergie et charisme pour de
nouveaux projets, il n'a jamais ménagé
ses efforts pour faire évoluer la cause des
personnes en situation de handicap.

Il laisse un souvenir ému de sa présidence,
marquée par de belles avancées dont
l'association lui est immensément recon-
naissante.

Nous adressons à sa famille et à ses
proches nos sincères condoléances et
l'expression de notre plus vive sympathie.

Pour les obsèques se référer à l'avis de la
famille.